



清水っ子

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

第1号

2024年4月5日

令和6年度のスタート～今年度もよろしくお願ひします～

今年も積雪の少なさに加え温暖な気候が続いたため、残雪がほとんどなく、校門横の桜のつぼみは膨らんでいます。

4月4日、清水小学校創立150周年を迎えるメモリアルな年、スペシャルな年である令和6年度がいよいよスタートしました。学校には久しぶりに子どもたちの元気な姿が戻ってきて、とてもうれしく感じました。新任式では、4名の先生方を迎え、6年の○○○○さんが全校を代表して、歓迎の言葉を述べました。また、始業式では、6年の○○○○さんが新年度の抱負を発表しました。2人の堂々とした発表には、新年度への強い思い、夢に向かってどんどんチャレンジし、ぐんぐん伸びようとする意欲が表っていました。全校の子どもたちも、自分のめあてと重ね合わせながら明るい表情で耳を傾けていました。校長は、話の中で、「記念すべきスペシャルな令和6年度、清水っ子全員が、今まで以上に、自分の夢に向かってどんどんチャレンジ、キュッと縮めて『どんどんチャレンジ』し続け、ぐんぐん伸びて、キュッと縮めて『ぐん伸び』してほしいと思っていること」「もしチャレンジしてもうまくいかなかったとしても、やりかたを変えて再チャレンジすれば大丈夫。みんなを応援してくれる先生方や友達がいる。家族も地域の方々も応援してくれること」を伝え、「清水小学校にとって、記念すべき150周年記念の令和6年度、夢に向かって『つづけようどんどんチャレンジ』『きっとできるぐん伸び』を合い言葉にし、楽しい一年にしよう。」と呼びかけました。

令和6年度も「強く伸びよ夢も育てよ清水っ子」の校訓のもと、「豊かな心 まっすぐ伸びる 清水っ子～明るくかしこくたくましく」の実現に向け、14名の職員が一致団結し進んでまいります。今年度も保護者の方々をはじめ、ご家族や地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。

令和6年度 清水小学校 教職員を紹介します

校長		4年担任		
教頭		5年担任		
主事		6年担任		
養護教諭		つばさ担任		
1年担任		ひかり担任		
2・3年複式担任		校務員		
複式支援員		用務員		

ALTの○○○先生は、毎週金曜日、本校勤務となります。

～転入した先生方の紹介～

○校長：

この度、校長として着任いたしました。目まぐるしく環境が変化している昨今、校訓「強く伸びよ夢も育てよ」は未来を生きる子どもたちへの最大のエールだと思います。ご家族の皆様、地域の皆様からお力添えをいただきながら、歴史ある清水小学校で精一杯努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

○主事：

初めての採用で分からぬことが多いですが、みなさんが過ごしやすい清水小学校にできるように頑張ります。よろしくお願ひします。

○複式学級支援員：

清水小学校のみなさんと会えることを楽しみにしていました。みんなで勉強や行事をがんばって早く仲良くなりたいです。これからよろしくお願ひします。

○用務員：

児童のみなさんが安全に安心して勉強したり遊んだりできるよう、校内外の美化、危険な箇所の改善に努めて参ります。

新任式 児童代表 歓迎のあいさつ 6年 ○○○○○

新しい先生方、ようこそ 清水小学校へいらっしゃいました。新しい先生方に、清水小学校の良いところ、伝統のことをお話します。清水小学校の子どもたちは「明るく、かしこく、たくましく」の目標に向かって毎日頑張っています。春には新しい1年生8人を迎えて、全校児童62人がそろいます。清水小学校は桜と山並みがとてもきれいです。湧き水のきれいさも清水のすばらしいところです。夏には、清水の伝統「黒土神楽」をドンパン祭りで演じます。約三百年の歴史をもっているこの神楽を、小学生だけで演じるのが僕たちの自慢です。秋には「マラソン大会」「なべっこ」「学習発表会」などの行事があります。今年は清水小学校百五十周年の記念行事もあります。冬には、清水の伝統八坂神社での「梵天奉納」があります。今年はテレビのニュースでも紹介されました。清水小学校の先生、子どもたちはいつも元気で、優しいです。清水小学校には、ほかの学校にはない良いところがいっぱいあります。先生方と一緒に、清水小の良いところをもっと増やしていきたいと思います。今日から、どうぞよろしくお願ひします。



始業式 児童代表 6年生で頑張りたいこと 6年 ○○○○○

いよいよ、私たちが最高学年の6年生になりました。私が6年生で頑張りたいことは三つあります。一つ目は、パワーアップテストです。私は、今までのパワーアップテストで少しのミスで点数が取れなかったことや、もう少し点数が取れたのに取れなかっただけが多くありました。「なんで点数が取れなかっただけ？」考えてみると、見直しをしていなかったり、家での勉強が足りなかっただけでしたことに気がつきました。これからはパワーアップテストで満点をとれるようにしっかり見直しをして、2週間前ぐらいからテスト勉強に励みたいと思います。6年生では、今までよりもっと勉強が難しくなり、多くなると思います。6年生の勉強でも今まで習ったことを活かして頑張りたいと思います。二つ目は、下級生にやさしく接することです。来週、1年生が入学します。これからは全校で活動する行事が多くなります。6年生が下級生に強く言ってしまったら、言われた人も周りの人もいやな気持ちになってしまい、6年生を頼ってもらえないくなってしまいます。だから、たてわり班の人以外にも優しく頼りにされる人になれるように日ごろから心がけたいと思います。三つ目は、誰にでもあいさつすることです。私は、自分からあいさつすることが少なくて相手があいさつしてからあいさつをすることが多かったです。でも清水小学校を卒業した先輩は、誰にでも大きな声で元気にあいさつしていました。その姿を見てあいさつをするとみんながいい気分になるということを知りました。私は、みんなを笑顔になるために誰にでも自分から元気なあいさつをしようと思います。6年生ではこの三つのこと目標にして全校が頼りにしてくれるような優しい人になれるように頑張りたいです。そして、最高学年として、清水小学校がよりよい学校になるよう協力して取り組んでいきます。

